
2015 年 7 月 22 日(水) 

 

六葉会 常任幹事会（第 3 回）議事録 

 

日 時  ： 2015 年 7 月 22 日(水)19:15～20:10 

場 所  ： 母校面談室 C 

来 賓  ： 黒畑校長先生 

出席者 ： 島根正隆(9)・藤田伸哉(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・石井裕一(21)・藤目正生(21)・荒井直彦(25)・

中嶋弘雅(26)・萩原孝(26)・近田裕信(28)・高橋浩司(30)・駒井稚寿子(30)・甲斐深雪(31)・中田努(34)

加藤眞道(35)・高石智一(43)                         以上 16 名敬称略 

 

１．会長あいさつ(島根会長) 

２．前回議事録の確認(6 月 25 日常任幹事会)                            承認 

３．報告事項 

①学校より(黒畑校長先生) 

 生徒募集最盛時期で六浦も 7 月 11 日に説明会を実施しました。当日は、42 組の方にご参加頂きました。ご夫

婦での参加が多く、特に父親がいらして詳しく確認されている方が多かったです。これまでやって来たことが

浸透してきたと思われます。今後、ホームページなども特色を出していく予定です。また、7 月 20 日にパシ

フィコ横浜で神奈川県の私学説明会が開催され、33000 人の方が来場されました。持参した六浦のパンフレッ

トも全て配布できました。同日六浦の企画として釜利谷のグランドを借り、女子ラガーを目指す生徒を対象に

ラグビーフェスティバルを開催しました。107 人の参加を頂きました。女子ラグビーに特化して高校入試も実

施して行く予定です。今後はラグビー留学を通して国際感覚を身に付けた生徒育成をすると共に進学実績を上

げることについても力を入れて行くつもりです。 

 (中田教頭先生)新しくメモパッドを作りました。(出席者に配布) 

②学校三役との懇談会(7 月 10 日)(野澤幹事長) 

 年に一度、向き合っての懇談で有意義な時間になりました。議事録はホームページに掲載するのでもう少しお

待ちください。 

③バーベキュー7 月 26 日(日) 

 人数確認 25 名参加予定。氷、ソフトドリンク、追加食材手配の確認。台風の接近が心配されるが警報の場合

のみ中止(その場合も食材はキャンセルできないので基本現地へ行く)。 

 

５．協議事項 

 ①各委員会の活動予定 

 会報委員会、母校支援委員会ともに 8 月 25 日常任幹事会後に開催 

 六浦祭の前日準備 10 月 29 日 13 時より(今後の予定にも記載) 

 ②役員選考について(野澤幹事長) 

 来年 3 月末をもって各役員は任期満了となりますので、いつも通りのスケジュールで役員選考を行います。 

 ③その他(野澤幹事長) 

 岩舘校長先生の基金の件、常任幹事の吉沢さんから校長に話があったそうです。やっていることはいいことなの 

 で常任幹事会で話を聞く機会を作り対応を考えましょう。鬼嶋常任幹事に萩原副幹事長が連絡し、日程調整する。 

 

 

 



６．今後の予定 

・バーベキュー  07 月 26 日(日) 上郷森の家 

・会報委員会   08 月 25 日(火) 常任幹事会終了後 

・母校支援委員会  08 月 25 日(火) 常任幹事会終了後 

・卒業生支援委員会  09 月 03 日(木) 18 時半より 母校六葉会室 

・三役会   09 月 17 日(水) 19 時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会   09 月 28 日(月) 19 時より 母校会議室 

・三役会   10 月 09 日(金) 19 時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会   10 月 22 日(木) 19 時より 母校会議室 

・六浦祭準備   10 月 29 日(木) 13 時より 母校六葉会室 

・六葉会の部屋  10 月 30 日(金) 08 時 30 分より 母校職員室前 

・HCD    10 月 31 日(土) 11 時 30 分より 母校会議室 

・三役会   11 月 06 日(金) 19 時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会   11 月 16 日(月) 常任幹事会終了後 母校会議室 

・第 1 回役員選考委員会 11 月 16 日(土) 常任幹事会終了後 母校会議室 

 

【その他懸案事項】 

維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討･会報デジタル化について・予算書の繰り越しと

予備費の書き方の工夫・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて・常任幹事の増員につい

て・HCD の今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件 


